

Cartas al director

ECHOS DE LA FIESTA DE LA CRUZ DE MAYO Señor Director:

Con entusiasmo y con gratos recuerdos de niños, vivió alegremente la Comunidad Parroquial, la noche de la "Cruz de Mayo"; y esta vez con el inauditable espíritu de solidaridad hacia sus hermanos, que en ésta ocasión fueron los niños de los ocho comedores que mantiene la Parroquia y sus Capillas; además de unos dieciocho jóvenes universitarios que atiende la Hospedería fomentina del Hogar de Cristo.

Hemos querido manifestar públicamente a toda la comunidad, la generosidad de tantas familias de los cuatro sectores de la Parroquia, que quisieron compartir sus alimentos con estos niños más desposeídos. Sonrientes abrían sus puertas, cuando la procesión pasaba por sus casas portando la Cruz y cantando esos versos tan conocidos, "Aquí viene la Sta. Cruz visitando a sus devotos".

Para el público que admiraba estos grupos de adultos y jóvenes que tan entusiastamente participaban, fue motivo de emocionada alegría; tales muchos recordaron sus tiempos de niños.

Estos últimos años la Parroquia ha vuelto a hacer revisir esta antigua tradición, pero hoy día con fines muy nobles, debido a la difícil situación económica de muchas familias de la Parroquia.

Por tal motivo cada sector manifestó su agradecimiento a todas las personas que cooperaron a que esta ayuda fuera un éxito; de un modo especial a los comerciantes que mantenían abiertas las puertas de sus negocios y con mucha alegría obsequiaban diferentes mercaderías.

Destacamos en forma especial al "Supermercado Gigante" que obsequió alimentos, cooperando además el público allí presente en esos momentos.

Igualmente los comerciantes del Mercado se destacaron en su cooperación.

Para todos y cada uno naya la gratitud del Párroco P. Carlos Pérez, de los niños y de toda la Comunidad Parroquial; recordándoles a cada uno lo que dice el Padre Dios: "Ni un vaso de agua que se da en su nombre quedará sin recompensa".

CORRESPONSAL DE LA PARROQUIA,
ROSA FLORES J.

GABRIELA MISTRAL 170887

Señor Director:

Honor y orgullo de las letras y de la educación chilena es el nombre de la frívula poeta y maestra Gabriela Mistral, cuya fama traspasa no sólo las fronteras de nuestra patria sino las de otras latitudes en donde fue conocida, celebrada y admirada con sublime respeto.

Se puede decir, con toda propriedad, que ella "fue el arquitecto de su propio destino"; logró sólida y amplia cultura mediante un estudio lesonero y sistemático.

En su niñez, se recuerda que sólo asistió a las escuelitas de Vicuña, su tierra natal, y a la del Norte Grande. La enseñanza superior, llámense Universidad, no intervino en la formación de esta inspirada maestra, ya que su origen campesino no le permitía llegar tampoco a algún instituto de enseñanza mayor. Sin embargo, la niña primero y la adolescente después, aprendió mediante los libros que le legaban a sus manos y en el otro gran "libro de la vida" cuanto debe conocer una maestra y una poeta para triunfar y hacerse oír, en el campo del saber y del arte.

Así se jorjeó la personalidad de Lucila Godoy Alcayaga, la del valle ubertino de Elqui, la que llegó al pincelón de su carrera cuando obtuvo en 1945 el Premio Nobel de Literatura gracias a su rica y original producción literaria.

Su obra y su imperecedero recuerdo cruzan todos los ámbitos y van entrelazados a nuestra bella tierra chilena a la que tanto amó con su gran corazón generoso.

Voluminoso inquebrantable, de fe y confianza en su destino, fueron ejemplos legados por esta insignie mujer que incluyó su inspiración sublime en poemas como Desolación, Legar, Renados y otros.

Se entregó con verdadera vocación y ternura en las escuelas donde enseñó a tantos niños como si hubiera sido para ellos su propia madre.

Hizo oír su voz y pensamiento en el extranjero en donde se le admiró y respaldó porque siempre soñó ver un mundo mejor, hecho de justicia y de igualdad social.

En verdad, su inspiración poética y su verso se han atenuado, pero su recuerdo será eterno, aunque su cuerpo sea "un monitoito de polvo calcado".

Recordemos que nació el 7 de abril de 1889, falleciendo el 10 de enero de 1957 y que sólo publicó en su vida cuatro libros: Desolación en 1922 (Nueva York), Ternura en 1924 (Madrid), Tala en 1938 (Buenos Aires), mediante los cuales logró el Premio Nobel. Posteriormente publicó su cuarto libro, Lavor, en 1954 en Santiago.— GASTÓN YEBER AGUILERA.

PUENTE EL ALA TIENE FINANCIAMIENTO

Señor Director:

Con el objeto de ayudar y para evitar el enorme trabajo que tiene sobre sus hombros el señor Ministro de Obras Públicas, quiero colaborar con él, para que se solucionen varios problemas. Sobre el puente El Ala, basúa que pida a la Tesorería General de la República el número de la cuenta especial, donde depositó Impuestos Internos todos los impuestos recaudados de todos los agricultores de la zona, desde que salió la ley 12.757 en el Diario Oficial de fecha 17 de diciembre de 1957. El Diario Oficial, para más fácil ubicación, es el N° 23.923. Ojalá sirvan de algo estos antecedentes porque fondos hoy de más.

Por otro lado quiero agregar algo más: hay un virus peor que el SIDA. Quiero dirigirme especialmente a la juventud, porque los viejos que somos, ya estamos amafados y resorbidos por este virus, ojalá que algunos nos hubiéramos salvado.

Chile es el único país del mundo que ha sido gobernado por la extrema derecha, por derecha, por centro, por gerentes, por izquierda y por extrema izquierda. Sólo nos faltó, y aunque lo sufrimos en la colonia, la Inquisición. Chile es el único país del mundo que nos proponga en estos momentos 30 caminos pavimentados para que el 71% seamos plenamente felices. Digo el 71%, porque un camino nos llevará a la felicidad y los 29 restantes estarán frustrados.

Quiero que sepa la fisionomía que los mugidos de vacas sagradas, los cantos de sirena, sólo los engendran el virus del odio, de ambiciones que los engañan. Sepan que para vivir, hay que trabajar mínimo 8 horas diarias. El que no trabaja y vive, es porque roba. Piensen, y por favor, no se dejen engañar. Yo veo 30 zorros hambrientos esperando que abran la puerta del gallinero.

RAMON LEON. C.I. 2.053.187-8

13-6-1989 p. 2.

Diariocu, Chellou,

Gabriela Mistral [artículo] Gastón Yeber Aguilera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Yeber Aguilera, Gastón

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela Mistral [artículo] Gastón Yeber Aguilera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)